

La Fundación Alejandro de la Sota recibirá el Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” por su defensa de la arquitectura española moderna

- El pleno del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) valora el “compromiso ético” de la institución y su “importante labor de difusión” para potenciar el conocimiento de esta arquitectura a nivel nacional e internacional y su transmisión a las nuevas generaciones de arquitectos/as
- La concesión de la distinción tendrá lugar el 20 de junio durante la ceremonia de entrega de los Premios ARQUITECTURA 2024, en el Teatro Reina Victoria, en Madrid

Madrid, 7 de abril de 2024.

El Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) concederá el Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” a la Fundación Alejandro de la Sota. De esta forma, reconoce “el compromiso ético de la Fundación con la defensa de los valores de la arquitectura española de la Modernidad, a través de la conservación y difusión del legado del extraordinario arquitecto que le da nombre, así como el de otros grandes arquitectos españoles de la segunda mitad del siglo XX” con el objetivo de potenciar el conocimiento nacional e internacional de esta época prolífica, aunque poco conocida, de la disciplina y transmitirlo a las nuevas generaciones de arquitectos/as.

El acuerdo de concesión del premio, que fue adoptado, por unanimidad, en el pleno del CSCAE del pasado 25 de abril, destaca, en este sentido, la “importante

Departamento de Comunicación

Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España

Paseo de la Castellana 12, 28046, Madrid

comunicación@cscae.com – Tel: 914352200 Ext 222

www.cscae.com

labor de difusión” que realiza la institución, creada en 1997. Se valoran tanto las publicaciones que ha editado, recogidas en el portal arquitecturamoderna.es, como la organización de los congresos internacionales “[Pioneros de la Arquitectura Moderna española](#)”, y la colaboración con otras instituciones y particulares que trabajan en la recuperación de los archivos de arquitectos/as españoles del siglo XX, a través de la web archivosarquitectos.com, en la que se pueden consultar los archivos en abierto.

La entrega del Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” a la Fundación Alejandro de la Sota tendrá lugar el 20 de junio, en el marco de la gala de los Premios ARQUITECTURA 2024, que se celebrará en el Teatro Reina Victoria, en Madrid, y en la que también se entregará la Medalla de Oro de la Arquitectura.

Instituido en 2022, el Premio “Arquitecto Lluís Comerón Graupera” tiene carácter discrecional, a potestad del CSCAE, y está dirigido a reconocer en instituciones o personas sus valores éticos en la defensa de la arquitectura. El año pasado, lo recibieron Iñaqüi Carnicero, secretario general de Agenda Urbana y Vivienda, y Javier Martín, director general de Vivienda y Suelo, ambos del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Objetivos de la Fundación Alejandro de la Sota

De la mano de sus herederos, la Fundación Alejandro de la Sota nace en el 1997 con la vocación de conservar, preservar y difundir el pensamiento y la obra del insigne arquitecto, haciéndola accesible a estudiantes, investigadores y arquitectos/as. Desde entonces, la Fundación ha catalogado y digitalizado el archivo y ha creado la web alejandrodelasota.org, que contiene uno de los archivos digitales en abierto más completos del mundo de la obra de un arquitecto.

Además, conscientes de que su legado comparte unas premisas históricas muy concretas y, en ocasiones, espíritu con muchos de sus coetáneos, la

Departamento de Comunicación

Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España

Paseo de la Castellana 12, 28046, Madrid

comunicación@cscae.com – Tel: 914352200 Ext 211

www.cscae.com

Fundación también promueve la difusión de la Arquitectura Moderna española para potenciar su conocimiento a nivel internacional. El objetivo fundamental es que las nuevas generaciones de arquitectos/as conozcan un legado arquitectónico que se mantiene vivo gracias a los valores que esta arquitectura es capaz de transmitir. Para ello, se sirve, en buena medida, del potencial de las nuevas tecnologías.